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最善を尽くす 

                           市来中学校 校 長  五反田晴夫 

保護者の皆様や地域の皆様のおかげをもちまして１学期を終えることができました。誠にありがと

うございました。生徒の皆さん，１学期よく頑張りました。 

県の総合体育大会が２年ぶりに開催されます。本校からも陸上，バドミントン，女子剣道，柔道競

技に出場します。また，吹奏楽部も県吹奏楽コンクールで演奏を披露します。今までのひたむきな練

習の成果を思い残すところなく発揮してほしいと思います。皆さんの活躍を期待します。地区の総合

体育大会でも女子バレーが３位，サッカー４位と入賞を果たしました。惜しくも県大会出場は果たせ

ませんでしたが，その他の部活動においても，すべての生徒が全力を尽くしたと思います。感動をあ

りがとう。 

アメリカ大リーグでの大谷翔平選手の活躍は皆さんもご承知のとおりだと思います。２刀流の豪快

なホームランと剛速球を見るたびにたくさんの勇気と感動をもらっています。そして，謙虚でさわや

かな人柄に好感を持たれている皆さんも多いと思います。この活躍を支えているのは，大谷選手のゆ

るぎない信念とたゆまぬ努力のたまものだと思います。敬意を表したいと思います。 

その大谷選手が日本人メジャーリーガーの年間ホームラン記録（３２本）を先日更新しましたが，

それまでは松井秀喜選手がその記録を持っていました。皆さんは松井秀喜選手を知っているでしょう

か。 

松井秀喜選手は日米通算５０７本のホームランを放ち，高校３年の夏の甲子園では，５打席連続敬

遠という不滅の記録も打ち立てた偉大な野球選手の一人です。松井選手があるインタビューを受けた

時に，「私は優れた才能は持ち合わせていませんでしたが，自分は人よりも努力できる才能を持ってい

ました。」と答えていました。松井選手は謙遜していますが，自分の才能を開花させるための努力を怠

らなかったからこそ一流の選手になったのだと思います。つまり，どんなすばらしい才能を持ち合わ

せていても磨き続けなければ開花しないということだと思います。 

皆さん一人一人も素晴らしい才能を持ち合わせています。そして，時間は等しく与えられています。

幸運に恵まれたときも，不運なときも断固として最善を尽くすことが人生の意味を深めることを松井

選手は言っています。 

最善を尽くすことで，その一瞬が，あるいはたった一つの出来事が，人生の意味のほとんどを，あ

るいはすべてを変えることもあります。だから中学校生活で無駄なことは一つもありません。 

今後も市来中の生徒の全員が「どんなときも最善を尽くす」ことを心掛けて，志高く勇気もって努

力していくことを期待しています。 

 
 

 

 

 7月２０日（火）  終業式               9月 1日（水）  始業式 

7月２８日（水）  学校運営協議会              2日（木）  実力テスト（3年生） 

 8月 2日（月）  出校日                  3日（金）  実力テスト（3年生） 

   ２０日（金）  出校日                 １２日（日）  第 75回体育大会 

   ２７日（金）  第 3回 PTA役員会・運営委員会     １７日（金）  薩摩藩英国留学生記念館見学 

   ２９日（日）  PTA愛校作業 ６:３０～                         （2年生） 
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6月 24（木），25日（金）

に公立高校説明会を実施しま

した。2 日間で 10 校の高校

から各校の特色など説明して

いただきました。様々な上級

学校の情報を知ることで，生

徒は自分の進路選択の再点検

を行い，主体的に進路決定の意識を高める機会となりました。 

 

 

 

 6 月 29 日（火）に串木野養護学校と交流学習
を行いました。本来ならば，串木野養護学校で交
流学習を行う予定でしたが，新型コロナウイルス
感染症拡大防止の観点から，オンラインで実施し
ました。 
 生徒たちはグループごとに自己紹介を行った
り，クイズを出し合ったりして，交流しました。
短い時間ではありましたが，相互理解を深め，親
睦を図ることができました。 

 生徒の感想を紹介します。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

7月 13日（火）に 1年生が，市来農芸高等学
校で農業体験学習を行いました。体験学習では，
牛とのふれあい，押し花カード作り，オクラの収
穫と管理など，農業科，畜産科，環境園芸科に分
かれ活動を行いました。 
農業への関心を高めるとともに，農業の大切さ

や役割について学ぶ貴重な時間となりました。 

 

 

 

7月 15日（木），16日（金）の昼休みに今年
度初めてのアフタヌーンコンサートを行いまし
た。アフタヌーンコンサートは，コロナ禍で吹奏
楽部の活動が制限される中，日頃の練習成果を発
揮する機会になるとともに，全校生徒が音楽に触
れ，楽しい時間を全員で共有する場となっていま
す。吹奏楽部のみなさん，素敵な時間をありがと
うございました。 

 
 
 

市来中学校ブログを開設しました！日々の学校の様子を発信中！！ 
直接入力【http://ichikichu.synapse-blog.jp】するか，右のQRコードを読み取り 
アクセスしてください。 

 

 

 僕は今日，一緒に交流学習をして，お互いが仲

良くなれたので良かったと思います。いろいろ進

んでいくにつれ，とても緊張しました。でも，優

しく接してくれたのでうまく進めることができま

した。今回はコロナウイルスの影響により，

ZOOM でオンライン交流学習になりましたが，

いつか 6人と会えたらいいです。 

 今日の交流学習で思ったことは，こういう機会

をくださってとてもいいなあと思いました。そし

て，今回はリモートだったけど，もしまたこうい

う機会があったらリモートではなく，直接会って

交流し，もっともっと楽しんで，きずなを深めて

いければなあと思いました。今日はとても楽しか

ったです。 

 Afternoon Concert 

http://ichikichu.synapse-blog.jp/


 


